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＜校  訓＞ 

・学ぶ力 

・働く力 

・正す力 

しょう  しん  しょう  めい 

新しい生徒会役員が 11 月７日（火）立ち会い演説・投票で決まり、１３日（月）認証式

を行いました。改めて役員の皆さんを紹介します。 

＜新本部役員・専門委員長（敬称略）＞ 

 

令和５年度 「生徒会役員認証式」  

～ 新生徒会の発足 ～  ３年生から２年生へのバトンパス！ 

紹介した、一人一人の胸には、熱い「志（こころざし）」があることだろうと想像します。

本部役員の５名は、全校生徒３４３名の代表として、‘’明るく元気で、安心できる平群中

学校 ,,を、そして６月の生徒総会で前本部役員が提唱してくれた「考える力」「信じる力」

「聞く力」「協力」「働く力」「筋力」・・・６つの力をしっかりと受け継ぎ、新役員らしく引

っぱっていって欲しいと思います。また、専門委員会の委員長の皆さんには、今一度、専門

委員会の特性（専門性）を見直し、年間目標の実現に向けた取組状況がどうなのかを先ず点

検して欲しいと思います。そして、君たち一人一人が考えている、専門委員会ならではの取

組（選挙公約も含め）を、しっかりと進めていって下さい。皆さんの一つ一つの力強い「志

（こころざし）」やエネルギーが結集すれば、‘’大きな力 ,,となり、この学校を動かして

いくことへと繋がります。先生たちも頑張ります！一緒に進みましょう！ 

「意欲」と「行動力」 
今回の選挙で夢叶わなかった人。すでに気持ちを切り替えて日々の活動に頑張ってくれ

ていることと思います。 

実際に、現実を受け止めて、乗り越えることは決して簡単なことではなかったに違いあ

りません。時間もかかったことだと思います。 

結果は残念でしたが、「やってみよう」という意気込みと意欲、そして、その行動力は本

当に素晴らしいことです。これからの生き方で必ず実を結ぶものだと思います。認証式で

も話した通り、学校を良くしていきたいという「志（こころざし）」は、各役員、委員長の

人と何ら変らないことです。一番の理解者・支援者として、ともに尽力してくれることを期

待しています。 

○会長   中村 天音   （2-1）         ○副会長   西川 匡士朗 （2-2） 

○会計   栗本 蒼大   （2-2） 

○書記   中村 美咲子 （2-3）         ○書記     上橋 健人   （2-2） 

○体育委員長   田中 小雪 （2-1）     ○放送委員長       伊奈 紗都佳 （2-1） 

○保健委員長   植山  周  （2-2）     ○文化委員長       津ノ崎  仁   （2-3） 

○図書委員長   西野 怜那 （2-1）     ○生活向上委員長   吉村 知博   （2-1） 

３年生の旧生徒会役員（本部、専門委員長） 

ホントにありがとう。そして、ご苦労様でした。 

３年生の本部役員の皆さん、専門委員長の皆さん、今日までの活動、そして取組、ほんと

に‘’ご苦労様でした ,, そして、ありがとう！ 

私は、この４月からの活動しか見れていませんが、コロナ禍の中で、どの様にしてこれま

での伝統を受け継ぎ引っぱっていったら良いのか？そこには、不安の中で「試行錯誤」して

いた姿があったと思います。そして、４月以降、様々な行事や取組を自分たちらしく、明る

く盛り上げ、引っぱってきてくれました。それと、立ち会い演説会での選挙公約（ＰＲ）を

聞く姿勢、しっかり関心をもってのぞむ姿がありました。２年生、１年生の皆さん、このこ

とを大切に覚えておいて欲しい。３年生の人たちは、この選挙を真剣にとらえ、引き継ごう

としていたんだと私は感じていました。この気持ちを大事にしていきましょうね。 

３年生の皆さん、よく頑張ってくれました。‘’ありがとう ,, 

 

11月の季節の絵 
今月のイラストとして左の２つを紹介します。毎月欠

かすことなく「おもてなしの」の季節の絵（イラスト）を

飾ってくれています。遅くなりましたが気がつけば１１月

をイメージした素敵なイラストに変っていました。 

いつも、ありがとうございます。 

イラストのように、服装も冬仕様になってきました。 

日が暮れるのが、めっきり早くなりました。下校時、

帰り道には、十分気をつけて帰ってくださいね！ 


